





CUESTIONES DE ENSEÑANZA

La Federación de Maestros celebra su Asamblea anual, acordando nombrar presidente honorario a Benavente

Madrid.—El general de Marina, señor García Reyes, estuvo esta mañana en el despacho del Presidente. Después visitó al señor Cornejo. Estella despacha con el rey 2, a la 1 md. Madrid.—El Presidente estuvo en Palacio despachando con el monarca desde las siete menos diez hasta las nueve y veinte. De allí marchó al ministerio de la Guerra, y luego al Hotel Palace, donde cenó con el director del «Diario Español» de Buenos Aires señor López de Gomara. A la salida de Palacio dijo a los periodistas: —Se cumplió el programa que les anuncié a la entrada. En las dos horas y media que ha durado mi entrevista con don Alfonso, hemos despachado todos los decretos del ramo de Guerra últimamente publicados, y se ha quedado para su estudio con los que le he sometido a consulta.

labras no responden a los hechos. Programa de la Asamblea. Madrid.—Para mañana a las diez está anunciada la sesión de la Asamblea. A las doce, el director de la Escuela Normal de Maestros don José María Vicente, dará una conferencia sobre «El título único del Magisterio». A las cuatro de la tarde se celebrará otra sesión, y a las siete don Luis Linares Becerra dará una conferencia acerca del «Teatro en la escuela».

EL PELIGRO COMUNISTA Un choque violento 31, a las 3 t. Melbourne.—Ayer se produjo nuevamente un choque violento entre los elementos sindicalistas y la guardia voluntaria creada con motivo de la huelga. La policía intervino energicamente, resultando varios obreros con heridas contusas. Un voluntario obrero fué desnuado por los sindicalistas y arrojado al mar.

La señora Alicia Adams, ha dicho a un periodista: La travesía fué una cosa magnífica que nunca olvidaré. Nunca sentí miedo ni sensación de peligro, a pesar de la formidable galería que nos sorprendió al pasar el Golfo de Vizcaya. Entre los pasajeros figuran las señoras cuyos nombres ya se conocen, el coronel Miller, de las fuerzas aéreas británicas, y varios oficiales norteamericanos, entre ellos el segundo comandante del dirigible «Los Angeles». El temporal resistido en Terranova Nauen.—El temporal que el dirigible tuvo que resistir el primer día de su navegación al volar sobre Terranova, fué terrible. Schiller, el segundo comandante, ha dicho: —Los pasajeros no llegaron a darse cuenta en este viaje del grave riesgo que hemos corrido. Al volar sobre Terranova fuimos sorprendidos por un viento huracanado y contrario, que calculamos marchaba a cuarenta metros por segundo, y que no tan sólo nos impedía avanzar, sino que nos hacía retroceder ocho metros por segundo. Así estuvimos unas dos horas, hasta que salimos a alta mar, donde pudimos comprender la magnitud de la tormenta, pues el mar encrespado ponía seriamente en peligro varios buques. Antes de salir de Terranova, volamos sobre enormes montañas y barrancos que desconocíamos. Además, una fuerte tormenta de granizo azotó bárbaramente la aeronave. Afortunadamente hemos terminado el viaje de un modo feliz, y no nos faltan motivos de satisfacción. Si hemos logrado triunfar con los elementos en contra, se demuestra que no ya con viento favorable, sino siquiera normal, la travesía del Atlántico en dirigible ha pasado ya de su época heroica, para entrar en los hábitos del hombre civilizado. Agasajos a la tripulación 2, a las 3 md. Berlín.—La Municipalidad ha obsequiado con un banquete a la tripulación y pasajeros del dirigible, que tanto a la entrada como a la salida del Ayuntamiento, han sido aclamadas con entusiasmo. Después se celebró una cabalgata con antorchas, en la que figuró la tripulación. Un título para el constructor Friburgo.—La Universidad de esta ciudad ha acordado conceder el título de «doctor honoris causa» de la misma al ingeniero Dussel, que ha dirigido la construcción del dirigible, y que fué de los que más ayudó al difunto conde a montar la fábrica actual.

ULTIMA HORA

Barcelona.—Se han jugado algunos partidos del concurso internacional entre los equipos de España e Italia. El italiano Morpurgo venció a Sindreu por 6-4, 3-6, 6-4, 4-6 y 6-2. El partido entre Flaugre y Bonzi, se suspendió por falta de luz cuando iba 5-7, 6-3 y 10-6 a favor del italiano. España corre por consiguiente el riesgo de perder un punto que le será muy necesario para la clasificación, pero se espera que descansado Flaquer, y con menos suerte el italiano, que tuvo toda la tarde el santo de cara, podrá vencer el español en la continuación. La política francesa París.—Las divergencias existentes en el seno del Gobierno francés con motivo de la reforma de los artículos 70 y 71 de la ley de Hacienda, se han agudizado a consecuencia de la actitud adoptada por algunos comités del partido radical. Los representantes del mismo en el seno del Gobierno, se oponen, en su virtud, a toda medida que conceda la readmisión de las órdenes religiosas. Temporal en Melilla Melilla.—Reina un fortísimo temporal. A consecuencia del mismo, un barco que conducía pasajeros a Almería, tuvo que regresar al puerto con varios heridos a bordo, los cuales se causaron las heridas al ser derribados por la oscilación del buque al iniciarse la tormenta. Felicitaciones a Eckener París.—El ministro del Aire, al pasar el «Conde de Zeppelin» sobre el territorio francés, recibió un despacho de saludo del comandante Eckener, al que contestó felicitando cordialmente a la tripulación y oficialidad, y deseándole una feliz terminación del viaje. Londres.—Al saberse que el dirigible alemán que se esperaba que volara sobre Inglaterra se encontraba ya sobre Francia, entre las autoridades aéreas británicas y la oficialidad de la aeronave, se cambiaron mensajes de saludo y felicitación.

El proceso Toral

Ha comenzado la vista de la causa por el asesinato de Obregón

La pena que pide el fiscal 1, a las 3 t. Méjico.—Es creencia general que el fiscal que entiende en el proceso instruido con motivo del asesinato del presidente Obregón pedirá la pena de muerte para José León Toral y la de 20 años de reclusión para la madre Concepción Acevedo. Precauciones de las autoridades 2, a la 1 md. Méjico.—Se han tomado todo género de precauciones con motivo del comienzo de la vista de la causa por el asesinato de Obregón. La sala de la Audiencia en que se celebrarán las sesiones, tiene una guardia permanente de unos doscientos gendarmes. En las calles que van a la Audiencia, también hay una vigilancia especial. A las sesiones no se permitirá la entrada de más de un centenar de personas cada día, las cuales también serán vigiladas. Comienza la vista Méjico.—Ha comenzado a verse la causa en la que aparece el joven Toral como presunto asesino, y la hermana Concepción como instigadora del crimen. Desde varias horas antes de la señalada, un inmenso gentío

se agolpaba en las inmediaciones de la Audiencia. Una vez hubieron entrado las cien personas autorizadas, el resto quedó por los pasillos y ante la Audiencia, teniendo que intervenir la policía para dispersarlo. En el jurado forman tres personas muy conocidas por sus sentimientos religiosos. Contestando a una pregunta del presidente de la Audiencia, Sor Concepción ha dicho: —Me encuentro a las manos de Dios. El me ha protegido siempre y me protegerá. Me es igual que me absuelvan o me condenen. Si me absuelven, continuaré mi vida religiosa que dedicaré por entero a Dios. Si me condenan, realizaré mis trabajos penitenciarios, de los que haré ofrenda a El. Todo el interés de la causa gira alrededor de la figura de Sor Concepción, hasta el punto que la del asesino Toral ha quedado en segundo término. A la sesión de hoy, y como favor especial, se permitió el acceso a unos fotógrafos. Se ha confirmado que el fiscal pide la pena de muerte para Toral, y veinte años de trabajos penitenciarios para Sor Concepción.

El regreso del «Conde de Zeppelin»

Rinde viaje después de resistir varias tormentas

Entusiasmo patriótico 1, a las 3 t. Friedrichshafen.—A las 7 y ocho minutos de la mañana aterrizó felizmente el dirigible «Conde de Zeppelin», de regreso de su vuelo a Norteamérica. Una muchedumbre inmensa, estacionada desde aterrizaje, presenciando la maniobra de aterrizaje, clamando con entusiasmo delirante a los expedicionarios. Un importante servicio de policía fué montado para contener a la muchedumbre. A pesar de ello invadió el campo de aterrizaje. Al ser conducida la aeronave a su hangar, el enorme gentío cantó a coro el Himno Alemán. El «Conde de Zeppelin» ha invertido en el viaje de regreso setenta y una horas. Entusiasta recibimiento 1, a las 11 n. Friedrichshafen.—Después de largas y penosas operaciones entró en su hangar de Friedrichshafen el «Conde de Zeppelin». La operación fué muy penosa debido a la enorme cantidad de público que se aglomeró a la entrada. Es incalculable el número de vehículos que han llegado conduciendo curiosos que desean ver la vuelta del globo. Manifestaciones de júbilo 2, a la 1 md. Berlín.—A la llegada del «Conde de Zeppelin», todas las fábricas hicieron sonar sus sirenas, las iglesias lanzaron sus campanas al vuelo y se dispararon numerosas salvas, sin que la muchedumbre cesara de entonar el Himno Alemán. Los pasajeros y los tripulantes, fueron paseados en hombros. El comandante Eckener se retiró pronto a descansar, pues dijo se encontraba muy fatigado. Interrogado por un representante de la Agencia Wolf, dijo que el viaje había sido muy difícil, pues la constante niebla los desorientaba y tenían que

Noticias extractadas

2, a la 1 md. Londres.—La reina Victoria ha visitado a la exreina Isabel de Grecia, la cual ha sido operada de apendicitis, siendo su estado satisfactorio. Bucarest.—Los periódicos dan cuenta de que han salido para Berlín con amplios poderes para resolver los litigios financieros derivados de la guerra los señores Combes y Lapadato. Moscú.—Una fábrica de la región aurifera de Stepkens se ha hundido, resultando dos obreros muertos y otros dos gravemente heridos. Shanghai. En virtud de un convenio entre los representantes de China e Italia, la primera abonará a la segunda treinta millones de dólares de indemnización por el asesinato de un misionero italiano católico, ocurrido en Marzo de 1927. Sofía.—La policía ha logrado detener a los tres malhechores que quedaban de una banda que durante varios años tuvo aterrorizadas a las poblaciones del litoral del Mar Negro. La detención se ha efectuado en Varna. Los bandidos se han declarado autores de 88 asesinatos cometidos durante los últimos 8 años. León.—Se ha reunido la comisión provincial de monumentos para pedir al alcalde de Sahagún datos sobre la venta de una lápida sepulcral del siglo XI, con inscripciones, y sobre lo que solicitan referencias la Academia de San Fernando y la de la Historia. Cádiz.—El delegado regio de Bellas Artes, don Pelayo Quintana, con el alcalde y varios periodistas, ha recorrido la galería subterránea descubierta en la calle de San Juan de Dios. Se trata de un acueducto romano, a base de piedra tallada, sin unión de argamasa ni de otra especie, que abastece a varios barrios. Se va a recorrer el pasadizo descubierto debajo de la Catedral Vieja, por si tuviera relación con la galería. Larache.—Llegó el general Sanjurjo, con otras personalida-

Vida religiosa

Santoral.—Día 2 [de Noviembre de 1928.—Viernes.—La Conmemoración de los fieles difuntos.—San Justo.—San Jorge.—San Victorino.—San Ambrosio, abad.—San Marciano y Santa Eustaquia. Vela y Alumbrado Día 2 de Noviembre.—En Capuchinas. Día 3.—En la misma iglesia. Forasteros Murcianos Sombreros Belmar DOCTOR LOPEZ CAMPELLO del Instituto Rubio de Madrid, enfermedades del ESTOMAGO, INTESTINOS e HIGADO, en Alicante, San Fernando, 67, de 9 a 12 y de 3 a 6 CARTELERIA TEATRO ROMEA A las diez de la noche, «Don Juan Tenorio». TEATRO ORTIZ A las seis y cuarto tarde y a las diez noche, éxito de los espectáculos Pyl y Myl. TEATRO CIRCO VILLAR Palacio de la Cinematografía Programa para hoy martes, repris de la superjoya, en tres partes «La cabaña del Tío Tom», lo más sensacional del año; el éxito del día. Intermedios por la notable Orquesta Clottes. Nota.—Lunes Extraordinario, día cinco, «El Gaucho», la última producción de Douglas Fairbanks.—Muy pronto «Varietés», lo más extraordinario de la U. F. A. CINE POPULAR Viernes 2 de Noviembre.—Desde las cinco de la tarde.—Estreno de este salón de la primera jornada en seis partes y tres mil metros de la superproducción Gran Luxor Verdguer (fuera de programa) «Carmen», lo más extraordinario de la genial estrella española Raquel Meñer; no falte usted a la proyección de esta grandiosa película. Completará el programa una preciosa comedia en dos partes.—Precios: Butacas, 0'40 y general, 0' 0.—Nota: El lunes, día cinco, «Rosa do Madrid», producción española. MEDIA LUNA CINEMA Desde las cinco de la tarde.—Estreno de la bonita comedia en dos partes «Crispulo por las nubes» y estreno del formidable drama en cinco partes «Defendiendo sus derechos». SALON SPORT VIDAL Desde las cinco tarde.—Sinfonía. La histiosa comedia en dos partes, «Todo por unos pantalones».—La producción de la Metro Golwin, en siete partes, «Corazones comprensivos», por los genios de la pantalla Joan Grassford, Francis X., y Busham (hijo).—No deje de visitar este salón, pues encontrará un magnífico programa todos los días.—Mañana «Corzones comprensivos».

Pruebas convincentes de las buenas propiedades de la PROVENDINE He aquí un testimonio tomado entre millares recibidos FERNANDO OLIVA Veterinario Municipal PALMAR (Murcia) Sres. Busquets Hermanos y C.ª. VALENCIA Muy Sres. míos y de todo mi aprecio: Considero como primer deber de toda conciencia honrada y digna, rendir culto incondicional a la verdad en todos los actos de la vida, públicos o privados. Dar a Vds. testimonio público sin ninguna excitación, de las excelentes condiciones que la PROVENDINE reúne como alimento adicional, en la cría y explotación del cerdo, obedece a los nobles y sagrados fines que la Veterinaria cumple en sus relaciones zootécnicas «mejora y aumento de producción de la ganadería nacional» vituperando profundamente el refinado mercantilismo y las tendencias utilitarias del comercio en general. La PROVENDINE es producto científico fosfatado, rico en proteínas y contiene además vitaminas C. antirraquíticas, de uso obligado para satisfacer exigencias orgánicas en la precocidad del cerdo, que ha de atender en el menor tiempo posible, al desarrollo de su esqueleto y formación de grandes masas musculares. Los cereales no contienen estos elementos nutritivos de primer orden en cantidad y que el ganadero suministrará necesariamente si quiere mantener floreciente y productiva su explotación porcina. Los ensayos con PROVENDINE practicados e inspeccionados por mí mismo, han demostrado un desarrollo progresivo en los cerdos, del que carecen los no tratados como testigos; ello me obliga pues a recomendarlo a los profesores Veterinarios, ganaderos y agricultores, que no hayan hecho uso en sus ganados, que lo ensayen tan solo una vez y se convencerán de sus buenos resultados y a Vds. les felicito sinceramente por haber introducido en esta región donde se explota el cerdo, con bastante intensidad, tan buen producto autorizándoles si conviene a sus fines, hacer público este testimonio mío, como espontánea manifestación de mi amor a la verdad y al mérito. Con tal motivo les saluda alto, y se ofrece a su consideración distinguida s. s. q. e. s. m. Fernando Oliva Martínez. Inspector municipal de Sanidad Veterinaria ES COPIA Dad, pues, PROVENDINE a vuestros cerdos 1.º Para que tengan buen apetito.—2.º Para que engorden rápidamente.—3.º Para que no sufran de «Raquitismo». De Venta en todas las Droguerías

